

ニナルカの里通信

収穫した枝豆を食べました！

施設の裏の畑で育てていた枝豆を収穫して皆で頂きました。今年は枝豆とトウモロコシ、ミニトマト、キュウリ、ナスを植えました。トマト、ナス、キュウリはその都度、浅漬けや食事の時に頂きましたが、トウモロコシは上手にできませんでした。枝豆は雨が多く一緒に収穫ができず職員が収穫し、その日のおやつで頂きました。皆さん喜んで食べられておりました。



秋彼岸：おはぎ

9月22日(金)の昼食は「秋彼岸：おはぎ」でした。定番のこし餡とゴマ、それと抹茶餡の3種類のおはぎでした。皆さんあんこがよほど好きなのか、とても笑顔で召し上がっておられました。



10月の行事予定

10月13日(金) 昼食【紅葉狩り弁当】

※新型コロナウイルス感染予防の為、外部からのボランティア受入れなど、行事関係については状況を見て実施して参ります。

10月のお誕生者

I. T様 S4.10.25生まれ(94歳)

※おめでとうございます。お誕生日にはそれぞれお祝いいたします

長寿のお祝い

敬老の日を迎えるにあたり数えて100歳になられるK. T様に岸田総理大臣より長寿記念の記念状と銀杯が届きました。いつまでもお元気でお過ごし頂けるよう職員一同ご祈念申し上げます。

